
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 
SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 

SIXIÈME (6e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2024-2025 

 
PROCÈS-VERBAL de la sixième séance du conseil d’établissement de 

l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 27 mai 2025 
 
                                                            

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS 
Madame Julie Lanctin  

 
                 

1. Mot de bienvenue et présences  
Madame Gagné souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur 
présence. M. Deschamps informe les membres de la démission de M. Jonathan 
Hamel. 
       

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Madame Gagné constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 
19h00.  

 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 24-25-37 IL EST PROPOSÉ par Guylaine Lacerte que les membres du conseil 
d’établissement adoptent l’ordre du jour tel que présenté par Mme. Gagné.  
 
. 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5. Procès-verbal de la réunion du 29 avril 2025 et suivis  
 

 
C.E. 24-25-38 IL EST PROPOSÉ par Daniel Diotte d’adopter le procès-verbal tel 

que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
6. Liste des cahiers d’exercices et des effets scolaires 2025-2026 



 
C.E. 24-25-39 IL EST PROPOSÉ par Audrey Delsemme d’approuver la liste des effets scolaires 

Dû à l’augmentation des coûts d’imprimerie, nous demandons un maximum 
de 75$ plutôt que 70$ comme approuvé au dernier CÉ. 

 
 

C.E. 24-25-40 IL EST PROPOSÉ par Mme Vadeboncoeur d’approuver la liste des cahiers 
d’exercices et l’augmentation des frais chargés aux parents à 75$. 
 
 
7. Budget initial 2025-2026  
     
 7.1 Budget du conseil d’établissement 
 
  Un montant de 400$ est attribué au conseil d’établissement. 

 
C.E. 24-25-41 IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Diotte d’adopter le budget du conseil 
d’établissement tel que présenté par Joël Deschamps 

 
 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7.2 Budget de l’école  
 
Différence de 9000$ quant à l’année passée. Il y a 9 élèves de moins l’an 
prochain.  
 
Différence de quelques dollars en lien avec l’an passé. Plusieurs montants 
sont non-déterminés puisque le ministère n’a pas encore déposé les 
paramètres budgétaires. 
 

C.E. 24-25-42 : Il est proposé par M Sabri d’adopter le budget tel que présenté par 
Joël Deschamps.  
 
 
      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
8. Autres sujets 
 
        

8.1  Activité sociale de fin d’année.  
Nous aimerions attendre de voir ce qui sera inscrit dans la gazette officielle dès ce 
Soir avant de s’engager dans une activité sociale, mais nous reviendrons avec une  
Proposition. 
 
8.2  Activité 
Album des finissants des 6ème année 22 et 24$ (contribution parentale de 15$, l’école 
paiera la différence). Diner en classe pour le groupe 101, l’enseignante demande une 



contribution de 7$. 
 

 
       
10 Levée de la séance 
 
C.E. 24-25-43  IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Diotte de lever la séance à 19h24. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Geneviève Gagné      Joël Deschamps 
Présidente du conseil d’établissement                     Directeur 
 
  
 
 

 
 
 
 


